

Firman Cuba y Ecuador acuerdos en materia de recursos hídricos



La Habana, 22 sep (RHC) Los máximos representantes de la Secretaria Nacional del Agua en Ecuador (Senagua), Alexis Sánchez, y del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos de Cuba (INRH), Inés María Chapman firmaron este 22 de septiembre, en Quito, varios acuerdos de colaboración conjunta en ese sector.

Al concluir la ceremonia, Sánchez declaró que la decisión ratifica el compromiso de trabajo entre ambas partes, y la voluntad de hermandad latinoamericana entre dos pueblos que buscan mejores vías de construcción de una ciudadanía responsable, y de profundización del humanismo.

Por su parte, Chapman comentó que con ese acuerdo firmado entre Senagua y INRH, "se fortalecen los lazos entre dos pueblos para lograr el desarrollo de nuestras economías, apoyar a nuestros pueblos, y que sea sustentable todo lo que hagamos en armonía con el Medio Ambiente".

Aclaró que para alcanzar esas metas se sostuvieron encuentros paralelos con representantes de los Ministerios ecuatorianos de Ambiente y Salud Pública.

Estos acuerdos firmados dan continuidad a un Memorando de Entendimiento oficializado en 2014, para concretar la cooperación conjunta en temas hídricos.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106514-firman-cuba-y-ecuador-acuerdos-en-materia-de-recursos-hidricos>



Radio Habana Cuba